

RINGKASAN

GHAISANI KASYFURRAHMAN. Tinjauan *Remote Audit* atas Kas dan Setara Kas PT XYZ oleh KAP Herman Dody Tanumihardja. *Audit Review of XYZ Ltd's Cash and Cash Equivalent by Herman Doddy Tanumihardja Public Accounting Firm*. Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI

Remote audit adalah audit yang dilakukan sebagian atau seluruhnya di luar lokasi. Audit tetap akan mencakup semua area tetapi menggunakan teknologi digital untuk mendukung penilai dimana kunjungan ke lokasi tidak dimungkinkan. KAP Herman Dody Tanumihardja dan rekan (KAP HDT) merupakan salah satu KAP yang menyediakan jasa audit atas laporan keuangan yang menerapkan *remote audit* untuk pelaksanaan prosedur auditnya. KAP HDT dipercayai oleh PT XYZ untuk melakukan audit terhadap laporan keuangannya. Salah satu akun yang diaudit KAP HDT adalah akun kas dan setara kas.

Kas adalah uang tunai (uang kertas dan uang logam) dan alat-alat pembayaran lainnya yang dapat disamakan dengan uang tunai untuk kegiatan operasional perusahaan. Setara kas adalah investasi yang sifatnya sangat likuid, berjangka pendek dan memiliki risiko perubahan nilai yang tidak signifikan. Kas dan setara kas merupakan asset lancar perusahaan. Data yang digunakan dalam penyusunan tugas akhir diperoleh dengan metode wawancara, studi literatur, dan observasi. Studi literatur yaitu mengumpulkan data berupa kajian teoritis yang bersumber dari buku, literatur, dan laporan lainnya yang berkaitan dengan audit atas akun kas dan setara kas. Observasi dan wawancara mengumpulkan data berdasarkan pelaksanaannya di lapangan oleh KAP HDT.

Tugas akhir bertujuan untuk menjelaskan dan menguraikan tahapan *remote audit* atas kas dan setara kas yang dimulai dari tahap perikatan, perencanaan dan pelaksanaan yang dilakukan KAP HDT dan penilaian evaluasi terhadap pelaksanaan *remote audit* yang diterapkan untuk PT XYZ. Tahap perikatan PT XYZ berjalan dengan baik dan KAP HDT memutuskan menerima perikatan dengan PT XYZ. Kemudian KAP HDT melaksanakan tahap perencanaan dengan lebih mendalam dan memahami bisnis, memahami pengendalian internal, melaksanakan pengujian analitik, menentukan tingkat materialitas, dan mempertimbangkan tingkat risiko audit. Tahap pelaksanaan telah dilakukan dengan teliti dan terperinci. Auditor melakukan pengujian terhadap pengendalian dan substantif, serta mengumpulkan bukti audit dan didokumentasi melalui kertas kerja. Penilaian untuk evaluasi terhadap pelaksanaan *remote audit* untuk KAP HDT dilakukan berdasarkan hambatan yang terjadi sebagai bahan perbaikan pihak yang bersangkutan.

Tahapan tersebut telah dilakukan dengan benar dan sesuai dengan standar audit yang berlaku yaitu ISA, auditor memberikan opini bahwa kas dan setara kas disajikan dalam laporan keuangan PT XYZ untuk tahun yang berakhir 31 Desember 2019 telah disajikan secara wajar dalam semua hal material dan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan (SAK).

Kata kunci: *Remote audit*, Kas, Setara Kas